

# Neue Regenten in Bornberg

Thomas und Nicole Alfey bilden das neue Schützenkönigspaar / „Gute Geister im Hintergrund“

HECHTHAUSEN. Auch in diesem Jahr stand das 3. Wochenende im Juli ganz im Zeichen des Bornberger Schützenfestes, das in diesem Jahr zum 111. Mal gefeiert wurde.

Nach dem Kranzbinden am Freitag wurden am Sonnabend die Kinderkönige proklamiert. Bei den Kleinsten (6 bis 9 Jahre) wurden Tarek Buck und Laura Larssen mit der Königswürde geehrt, bei den Zehn- bis 14-Jährigen waren es Arek Alfey und Ra-bea Schwarz. Dank reger Beteiligung der befreundeten und benachbarten Schützenvereine, war der gut besuchte Festball am Abend ein Erfolg.

Der Wettergott hatte es am Sonntag gut mit den Bornberger Schützen gemeint, und so konnte der Schützenumzug bei Sonnenschein antreten. Gestärkt von der guten Bewirtung bei der Königsfamilie ging es dann mit dem Umzug durch den geschmückten Ort zum Festplatz, um die neuen Majestäten zu ermitteln.

Auch auf den Pokal- und Preis-scheiben konnte um die ersten Plätze gekämpft werden, was mit sehr guter Beteiligung genutzt wurde. Bei der Proklamation am Abend wurde die Königswürde an



Auf dem 111. Schützenfest in Bornberg wurden die neuen Majestäten des Vereins gewürdigt.

Thomas Alfey überreicht. Als Königin steht ihm seine Frau Nicole Alfey zur Seite. Bei den Jung-schützen setzten sich Jörg Rade-macher und Johanna Oellrich durch. Die Königsfamilie wird in diesem Jahr von den Adjutanten

Hans-Georg Nottelmann, Tanja Schwarz, Thomas Larssen und Ilva Oellrich unterstützt. Bei der Proklamation bedankte sich der Vorsitzende Hans-Georg Nottelmann noch einmal ausdrücklich bei allen Helfern und beim Vor-

stand: „Ohne die guten Geister im Hintergrund, lässt sich so eine Veranstaltung nicht bewerkstelligen.“ Bei einem gemütlichen Um-trunk auf dem Festsaal fand das diesjährige Schützenfest einen harmonischen Ausklang.